

Osnabrück, 20. September 2009



*Entwurf der Fassadengestaltung*

Liebe Freunde und Kunstinteressierte,

zur Zeit male ich ein neues Fassadenbild im Stadtteil Wüste in Osnabrück. Es ist mit ca. 7m x 1,50m meine bisher kleinste Fassadengestaltung. In den vergangenen Jahren entstanden Bilder am Feuerwehrhaus am Kurt-Schumacher-Damm und an einem Privathaus in der Herderstraße. Seit dem 7. September steht nun mein Grüst am Haus Schnatgang 53. Besonders reizvoll daran ist, dass es sich diesmal um eine schlicht-klassische Fassade eines Hauses der dreißiger Jahre handelt. Der Entwurf nimmt existierende Fassadenelemente auf und variiert sie mit Trompe-l'œil. Ein damit kombinierter hoher Abstraktionsgrad erlaubt dem Betrachter individuelle Interpretationsmöglichkeiten. So sehen einige Passanten das Glück aus dem Bild auf sich herabfallen. Andere sehen Geldscheine. Das Glück hat so viele Gesichter.

Herzliche Grüße

*Angelika Walter*